

Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye

Feuille de la semaine (N°137)

Semaine du 19 au 26 janvier 2020

2e dimanche du temps ordinaire A

Après la rencontre avec Jean dans la région du Jourdain, Jésus commence sa vie publique. Le prophète Isaïe (cf. 1ère lecture, Isaïe 49, 3.5-6) nous donne un des points essentiels de la mission du Christ : « Rassembler Israël ». Nous faisons mémoire de cela alors que nous avons entamé la semaine de prière pour l'unité des chrétiens (entre le 18 et le 25 janvier). Comme on peut le lire dans une revue de liturgie, « la mission de Jésus est de rassembler ceux qui étaient dispersés, de réconcilier ceux qui étaient opposés, de semer la paix là où règnent la méfiance et la peur. » (revue *Feu Nouveau*).

Un des enjeux de l'unité entre les chrétiens est de pouvoir donner un témoignage crédible. En effet, quoi de plus contre productif pour le témoignage que des témoins divisés ?

Jean Baptiste est en quelque sorte le premier témoin du Christ : « *J'ai vu et je rends témoignage : c'est lui le Fils de Dieu.* » (Jean 1, 34). Si nous voulons suivre l'exemple de Jean Baptiste dans le témoignage donné au Christ il nous faut entrer dans les mêmes dispositions spirituelles que lui : humilité, disponibilité à l'événement, abandon à Dieu ...

Le témoignage donné est un témoignage à l' « Agneau de Dieu qui enlève le péché du monde » (Jean 1, 29).

Un des signes de ce « péché du monde », c'est la division.

Le Christ est venu « recoller » les morceaux d'un monde divisé, d'une société « archépélisée ».

La méthode que le Christ emploie pour accomplir ce projet de rassemblement est la douceur.

L'Evangile emploie en effet deux images très suggestives pour nous décrire cette mission, ces images sont tirées d'un bestiaire (celui de la bible) :

-l'image de l'agneau (quoi de plus doux ? on est loin de l'agressivité du bélier de l'Apocalypse !);

-l'image de la colombe pour décrire l'oeuvre de l'Esprit St (également la douceur, la pureté, ...).

Laissons-nous toucher par ces images que nous offrent l'Evangile, celle de l'agneau et de la colombe. Laissons notre imagination être travaillées, transformées, élargies par elles afin que nous puissions envisager notre façon d'être au monde autrement que par les modèles dominants de notre culture : culture de l'affrontement, du « coup de gueule permanent », de la colère, amplification des polémiques, commérages ...

En ce dimanche, prions pour que l'Eglise soit signe d'unité. Que l'Esprit St nous aide à témoigner à partir de notre diversité que Jésus est le Christ et qu'il est le Fils de Dieu. Demandons à Dieu d'être délivrés de certaines tentations comme celle de l'isolement, du repli ou encore de la suffisance. Demandons à Dieu qu'il nous aide à témoigner de lui en pardonnant, en nous réconciliant quand nous nous sommes déchirés, ou tout simplement en écoutant ceux avec lesquels nous ne sommes pas d'accord ou ceux avec lesquels nous nous sommes fâchés.

Agenda hebdo :

lundi 20/01 :
14h30 : Café-Sourire à St-Sauveur en P ;
18h Rosaire à St-Martin des Ch

mardi 21/01 : 9h messe

mercredi 22/01 : 9h messe à l'oratoire ; 14h Café-Sourire à Bléneau

jeudi 23/01 :
18h messe à l'oratoire suivie de l'adoration du St-Smt

vendredi 24/01 :
9h messe à l'oratoire

samedi 25/01 :
10h Fraternité à St-Sauveur en P ; 14h à 17h table ronde oecuménique à Auxerre (salle de l'abbé Deschamps, 5 pl. de l'Abbé-Deschamps, près de la cathédrale) ; 18h30 messe à Rogny

dimanche 26/01 :
9h30 messe à St-Sauveur en Puisaye ; 11h messe à St-Fargeau